

Bürger Café spendet an Hospizgruppe Ingelheim



Schwabenheimer Bürger sammeln mit Kuchen- und Kaffeeverkauf (Artikel von Joachim Kühn)

Über eine Spende von 1.500 Euro konnte sich dieser Tage die Hospizgruppe Ingelheim freuen. Das Geld war durch den Verkauf von Kaffee und Kuchen am Schwaben-

heimer Weihnachtsmarkt und eine großzügige Aufstockung des Betrags durch das Team des Bürgercafés zusammengekommen. Das Bürgercafé ist eine Einrichtung der Ortsgemeinde und hat sich inzwischen zu einem beliebten Treffpunkt im Bacchuskeller am jeweils dritten Donnerstag im Monat zwischen 16 und 18 Uhr etabliert.

Bei Kaffee und Kuchen werden von Jung und Alt zwanglose Gespräche geführt, es wird gebastelt, gestrickt und gespielt, um so die dörfliche Gemeinschaft zu stärken. Die Hospizgruppe wird das Geld zur weiteren Finanzierung eines fachkundig betriebenen, stationären Hospizes in Ingelheim verwenden. Das Organisationsteam des Cafés betonte bei der Scheckübergabe, dass sich die Veranstalter weiter über Kuchenspenden freuen würden, um dann das Geld aus den aufgestellten Sparschweinchen auch wieder einen guten Zweck zuführen zu können.